

On y est presque !! Reste le poids de la prière et de la charité...

Nous pourrions penser que l'évangile de ce dimanche a été modifié pour nous préparer à la démarche jubilaire... et pourtant, ce sont bien les textes du 3^e dimanche de carême. Ils parlent de conversion, sous peine de mort ! « Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même ! » la mort a l'air d'une fatalité qui tue ceux qui ne sont pas convertis, au hasard. Il est urgent de nous convertir, la journée jubilaire est faite pour nous y aider. Comment ?

Le Christ veut parler de notre participation ecclésiale au salut, autrement dit de la communion des saints. Ces événements qui frappent au hasard n'arrivent pas tout seuls, ils sont le résultat d'une certaine communion. Communion dans le mal, tristement. L'humanité forme un corps social, et elle forme avec la nature un corps plus vaste encore. Quel poids mettons-nous dans ce corps ? un poids négatif par le mal auquel nous contribuons, ou un poids positif par le bien. Cela peut paraître étrange de parler ainsi : notre société est tellement individualiste qu'elle n'est pas prête à y accorder un crédit. C'est pourtant une œuvre de détournement que de penser que l'homme est seul dans sa liberté alors même que l'écologie, par exemple, prouve que tout est lié.

La communion des saints, c'est-à-dire des âmes entre elles avec Dieu montre la réalité spirituelle de cette réalité matérielle. Les saints intercèdent pour nous, nous les invoquons. Les âmes des défunts ont besoin de notre prière pour achever leur course vers Dieu, nous contribuons à achever leur purification lorsque nous travaillons à la nôtre. Nous sommes liés les uns aux autres comme avec Dieu. Quelle merveilleuse œuvre que la création ! Venez donc découvrir la suite à notre journée jubilaire !

L'abbé de Warren